



Sus candidatos suelen participar en oficiosos religiosos:

La campaña municipal del PSC que busca articular al voto evangélico en Chile

Desde el partido explican que una propuesta que interpela a ese electorado es el derecho preferente de los padres a educar a sus hijos ya que muchos colegios siguen siendo de las comunas.

JUAN PABLO GUZMÁN

Una fuerte apuesta por articular el voto evangélico ha desplegado el Partido Social Cristiano (PSC) en las últimas semanas en su campaña municipal y pese a que desde el conglomerado explican que su despliegue está principalmente en terreno, para algunos no deja de ser llamativo la importante conexión que tienen algunos de sus candidatos con las iglesias evangélicas.

Lo sucedido en los tedeum de la Región del Biobío fue una muestra de ello. Pese a que es habitual que las autoridades estén invitadas a estas instancias, en Concepción se congregaron al-

gunas de las principales figuras socialcristianas como el candidato a alcalde por dicha comuna, Héctor Muñoz, la diputada Francesca Muñoz, la consejera regional Yanina Contreras, entre otros personeros.

En las redes sociales de los presentes se puede ver parte del fervor con el que se congregaron orando por Chile y con cantos religiosos. Prácticamente la misma escena se vivió en la comuna de Chiguayante, donde candidatos del partido se reunieron en el concilio de las iglesias evangélicas.

Sin embargo, lo sucedido está lejos de ser solamente un hito por las Fiestas Patrias. A los dos días, en el Instagram de Héctor

Muñoz se pueden ver registros de su participación en el aniversario N°115 de la Iglesia Metodista Pentecostal de Chile, donde volvió a compartir con los mismos personajes.

Esos encuentros y las publicaciones sobre eventos religiosos son habituales en las redes de los socialcristianos: conferencias misioneras, conmemoraciones de, por ejemplo, el mes de la Biblia, entre otros, son parte del contenido que suelen subir.

Es una conexión que existe desde que la directiva del partido se conociera justamente en un movimiento cristiano de la Universidad de Concepción, Águilas de Jesús.

Según cuentan fuentes del partido, cuando asisten a las iglesias no se entregan volantes ni material de campaña, aunque sí admiten que es habitual que se les invite para orar por sus candidaturas. "El mundo cristiano apoya a sus candidatos más fuertemente que en años anteriores", dice un dirigente.

Además, sobre las propuestas que conectan con dicho electorado, una de las ideas clave es el derecho preferente de los padres, pues advierten que hay preocupación por "la ideología que se mete en los establecimientos hacia los niños".

Contactado por "El Mercurio", Héctor Muñoz hace hincapié en

que la campaña tiene más énfasis en lo social que en lo cristiano. "Muchos candidatos vienen de los sectores populares y las clases medias y tienen mucha relación con sus vecinos", comenta.

Agrega que "con el mundo cristiano, si bien nosotros no somos sus representantes, aunque si tenemos sus principios en nuestros estatutos, nosotros sí invitamos a que nos apoyen".

Para el analista y académico de la Universidad de Talca, Mauricio Morales, a diferencia de la experiencia en otros países de América Latina, en Chile nunca se ha concretado con éxito un partido del mundo cristiano. "Desde esa perspectiva, el

PSC es la experiencia más exitosa de los evangélicos en política, particularmente atendiendo a su bancada de tres diputados (y dos senadores)", comenta.

Agrega que este es el "primer intento decidido" por articular la representación del mundo evangélico, que representa un 15% del electorado, el cual dice que es mayoritariamente "un voto conservador". "A lo mejor el PSC no va a conseguir un gran resultado a nivel de alcaldes, pero en concejales podría transformarse en una fuerza emergente, lo que abre paso para un proceso de consolidación de cara a los comicios legislativos del próximo año", asevera Morales.



OFICIOS. —En Concepción los militantes y candidatos del PSC suelen estar presentes en actividades religiosas que comparten en redes sociales.